

Buenos Aires, 27 de mayo de 2024.



## **DECLARAR A HAMÁS COMO ORGANIZACIÓN TERRORISTA**

Desde el Foro Argentino contra el Antisemitismo (FACA), destacamos que en el día de hoy se hayan aprobado en Comisión del Parlamento del MERCOSUR (PARLASUR) proyectos pidiendo que los Estados miembro del organismo declaren a Hamás como organización terrorista y repudien los brutales crímenes del 7 de octubre de 2023.

Es importante que desde el parlamento regional se de visibilidad a la masacre cometida por Hamás el pasado octubre y se condene de manera clara su accionar terrorista. América Latina debe proteger la democracia y sus instituciones, defendiéndolas siempre frente a quienes las atacan sembrando el terror.

A su vez, solicitamos que la Argentina declare formalmente a Hamás como organización terrorista, para que nuestro país, luego de casi 8 meses y de manera formal, llame a las cosas por su nombre.